

Protokoll der ordentlichen Generalversammlung  
vom 8. Nov. 1991  
im Hotel Kristall, Saas - Almagell

---

Um 20.15 Uhr begrüßte der Präsident Andreas Breuer die 39 anwesenden Mitglieder zur 3. Generalversammlung.

Das Protokoll von Daniel Anthamatter wurde genehmigt.

Danach stellte uns Kassier Firmin Bumann auf dem Hellraumprojektor die Ein- und Ausgaben unseres Vereins dar. Unsere Vermögenszunahme beläuft sich auf Fr. 110.95. Der Vermögensbestand per 22. 10. 91 beläuft auf Fr. 4'529.60.

Unsere beiden Revisoren Reinhard Anthamatter und Odilo Lomatter beantragten die Anwesenden, dem Kassier Décharge zu erteilen.

Beat König informierte uns über das Tourenprogramm des vergangenen Jahres. Leider konnten im Winter wegen Schneefällen und Lawinengefahr nur wenige Touren durchgeführt werden. Doch die Sommertouren waren infolge Schönwetter und guter Beteiligung erfolgreich.

Nur stellte unser Tourenleiter das Programm für 1992 vor. Die Anwesenden äusserten den Wunsch, dass neben den Touren am Wochen-

ende auch solche während der Woche organisiert werden sollten.

Andreas Breuer, der Präsident, schlug vor, für jede von einem Bergführer begleitete Tour pro Person Fr. 10.-- zu kassieren, und dies wurde von der Versammlung angenommen.

Unser Juniorenchef Daniel Zurbigger gab uns einen Rückblick auf das vergangene Jahr. Er beklagte sich über die schlechte Beteiligung, und dass von den 14 Mitgliedern nur gerade 4 bis 5 regelmässig mitmachten.

Erfreulich hingegen war, dass sich Marcel Hildbrand und Carlo Burgener für den Aspirantenkurs anmeldeten. Carlo bestand den Kurs mit Erfolg, und Marcel konnte ihn leider verletzungs halber nicht abschliessen. Weiter erwähnte Daniel, dass keine finanzielle Probleme bestünden, da noch Fr. 2'800.- in der Kassa wären. Er forderte die Eltern auf, die Junioren vermehrt zum Mitmachen zu motivieren.

Das nächste Traktandum waren die Wahlen: Firmin Bumann und Daniel Anthamatten reichten ihre Demission ein. Infolgedessen wurden Raphaela Supersaxo und Peter Andermatten neu in den Vorstand gewählt. Auch innerhalb des Komitees gab es einige Änderungen zu verzeichnen: zum neuen Präsidenten wurde Andre Zurbigger gewählt.

Andreas Breuer übernahm den Posten des  
Tourenchefs.

Der neue Präsident ergriff sofort das Wort  
und dankte Andreas Breuer für die gute  
und erfolgreiche Führung des Club während  
drei Jahren.

Verschiedenes: Burgener Beat machte uns  
auf den schlechten Zustand des Mischabel-  
kiwaks aufmerksam. Er wollte wissen,  
ob betr. Antrag an den SAC Genf für eine  
Neuerstellung etwas unternommen worden  
sei. Leider ist in dieser Sache bis heute  
nichts geschehen.

Um 22.00 Uhr wurde der offizielle Teil  
der GV abgeschlossen.

Saas-Almagell, 08. 11. 91

Der Aktuar:

